

I N T R O D U C T I O N

Le rapport annuel évalue les progrès réalisés dans la mise en oeuvre des politiques du gouvernement en matière de langues officielles. Il fait état des activités entreprises suite au rapport annuel 1979-1980, fournit des statistiques pertinentes et indique les améliorations souhaitables.

Dans le but d'analyser les progrès, le Ministère a eu recours à des données de sources diverses: le système d'information des langues officielles, le système d'information sur la gestion du personnel, plusieurs enquêtes ou études spéciales effectuées au cours de l'année, et les résultats des vérifications du Service d'inspection des opérations à l'étranger. De plus, la contribution des diverses instances administratives a été mise à profit à diverses reprises soit lors des études, enquêtes ou vérifications, soit lors de la préparation du présent rapport. Notons, entre autres, que le Ministère a distribué l'ébauche du rapport aux sous-secrétaires, directeurs généraux et directeurs afin de recueillir leurs commentaires et leurs suggestions sur la situation globale des langues officielles au Ministère.